

Christian Fatton à Vienne!

Christian Fatton s'est rendu au Championnat d'Europe des banques centrales et autres institutions monétaires européennes, à Vienne, où il a pris la 5^e place, avec un temps de 44'19 (42^e au scratch sur 176 participants). « Une erreur de parcours en suivant le petit groupe devant moi durant le 2^e tour m'a coûté une quinzaine de secondes. C'est dommage car j'aurais pu me battre pour la 3^e place mais je n'ai pas non plus été assez attentif », relève Christian Fatton.